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Le pluriel des noms (1)

• Dans le groupe nominal, le nom et le déterminant s’accordent. 
Si le déterminant est au pluriel, le nom doit être au pluriel aussi.

• En général, pour former le pluriel d’un nom, on ajoute un s à la fin.
Exemple : un monument → des monuments.

• Quand le mot finit par s, x ou z au singulier, il ne change pas au pluriel.
Exemple : un pays → des pays.

Mots à apprendre pour la dictée
La tour Eiffel

noms
la construction, la tour, un an, le fer, la tonne, la peinture, 
la dizaine, la centaine, le millier, le million, le début, le monument, 
l’ampoule, le sommet, le ciel, l’heure, la nuit, le pays, le mètre

verbes se terminer, nécessiter, rayonner, briller

adjectifs célèbre

mots 
invariables plusieurs, au-dessus, ainsi, même, plus, avec, chaque, dans

un pays

un monument

des pays

des monuments
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cecile
Dictées autonomes

cecile
des millions de visiteurs – deux ans – des dizaines de tonnes de peinture 
des centaines de mètres – plusieurs heures

cecile
Des milliers d’ampoules brillent toutes les heures dans le ciel de Paris.


